



REMATE ESPERANZADO

Patricio Riveroll tuvo una presidencia bastante gris, por decir lo menos, en la AMIS. Poco más o menos se dedicó a actos frívolos y ser comparsa de **Daniel Bandle** en las cruzadas personales que ha tratado de enderezar el director de AXA y en las que ha tratado de incluir, no sólo a todas las aseguradoras, sino a todos aquellos quienes tienen contacto con él.

El que los miembros de AMIS hayan nombrado a **Pedro Pacheco** como presidente del gremio es una muestra clara que, por lo menos, reconocen dónde están parados y cuál es la situación gremial que enfrentan.

No son el séquito de las aseguradoras grandes, sino un gremio en el que muchos tienen voz, preocupaciones y votos no únicamente quienes están al frente de AXA y GNP. Así que es fácil tener esperanza en que este gremio mejorará, por lo menos será tan plural como su conformación.

Pacheco, en Grupo Mexicano de Seguros, ha cultivado cercanía con diferentes niveles del gobierno, los cuales le serán muy útiles a los miembros de AMIS que, equivocadamente, se han dejado llevar en una guerra casi personal que les ha alejado mucho del gobierno, especialmente de la Secretaría de Hacienda, que encabeza **Edgar Amador**, y del SAT, que comanda **Antonio Martínez Dagnino**.